

Impermeabilizantes: ¡alto a la humedad!



Alguna vez todos hemos sufrido la molestia de una humedad en la edificación, por lo que es necesario corregirla a la brevedad, pues no sólo se produce un resultado antiestético y de disconformidad, sino que además la presencia de agua deteriorará la

propia edificación.

Y lo que resulta más grave, los hongos y las bajas temperaturas afectarán la salud de los usuarios, con aparición o agravamiento de problemas respiratorios, alergias, etc.

Por eso, tanto para evitar un daño mayor a nuestra edificación o incomodidades innecesarias en la vida cotidiana, en el entorno laboral o en áreas de esparcimiento, debemos tomar la determinación de ponerle un alto definitivo a la presencia de humedad donde repercuta de manera inconveniente. ●